

Presseinformation

heroal ehrt seine Jubilarinnen und Jubilare

Verl, November 2024. Am 5. November zeichnete heroal 64 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre jahrzehntelange Zugehörigkeit zum Unternehmen aus. Erstmals würdigte heroal im Rahmen der Jubilarfeier in diesem Jahr auch 10- bzw. 15-jährige Betriebszugehörigkeiten. Während der festlichen Veranstaltung dankten die Geschäftsleitung und die jeweiligen Führungskräfte den Jubilarinnen und Jubilaren für ihr langjähriges Engagement.

Das Verler Familienunternehmen heroal würdigte in der vergangenen Woche 64 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihren jahrzehntelangen Einsatz. Erstmals honorierte heroal im Rahmen der Jubilarfeier in diesem Jahr auch eine Betriebszugehörigkeit von 10 bzw. 15 Jahren. Die diesjährigen Jubilarinnen und Jubilare sind bis zu 45 Jahre für das Unternehmen tätig und kommen auf insgesamt 1.335 Jahre Betriebszugehörigkeit. Einige von ihnen sind bereits seit ihrer Ausbildung bei heroal in Verl oder Hövelhof beschäftigt. Auch 2025 bietet heroal Ausbildungen und duale Studienplätze für einen qualifizierten Start in das Berufsleben an.

Dr. Max Schöne, heroal Geschäftsführer, empfindet große Wertschätzung für ihre anhaltende Treue: „Wir freuen uns, auch in diesem Jahr wieder zahlreiche langjährig bei heroal tätige Jubilarinnen und Jubilare ehren zu dürfen. In diesem Jahr feiern wir unser 150-jähriges Jubiläum und blicken zurück auf eine ausgefüllte und erfolgreiche Unternehmenshistorie. Vielen Dank dafür, dass Sie mit Ihrer Loyalität und Ihrem Einsatz einen wesentlichen Beitrag zu unserer Erfolgsgeschichte geleistet haben.“

Die ungebrochene Verbundenheit mit heroal honoriert

Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung wurden die Jubilarinnen und Jubilare für ihr langjähriges Engagement ausgezeichnet. Nach einem Aperitif zur Begrüßung wurden sie durch die heroal Geschäftsleitung willkommen geheißen und zunächst zu einem herbstlichen Buffet eingeladen. Als Dank für die gute Zusammenarbeit und Verbundenheit mit dem Unternehmen erhielten sie im Anschluss von der Geschäftsleitung und ihren jeweiligen Führungskräften Urkunden und Präsente.

Bildmaterial



[heroal Jubilarehrung 2024]

64 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Firma heroal wurden von der Geschäftsführung und ihren Vorgesetzten für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt. © heroal

heroal - das Aluminium-Systemhaus

Als Hersteller von Aluminium-Systemlösungen für Rollläden, Sonnenschutz, Rolltore, Fenster, Türen, Schiebetüren, Fassaden und Überdachungen zählt heroal international zu den Marktführern. Am Hauptsitz in Verl, Deutschland, sowie Standorten in Europa und Nordamerika beschäftigt das 1874 gegründete Familienunternehmen rund 900 Mitarbeitende und ist weltweit am Bau nachhaltiger Gebäude im Wohn- und Objektbau beteiligt. Der Fokus liegt für heroal dabei auf innovativen und hochwertigen Gesamtlösungen für Verarbeiter, Architekten, Planer, Investoren und Bauherren – Lösungen, die sich durch erstklassige Qualität, branchenführende Individualisierungsmöglichkeiten sowie Beratungs- und Serviceleistungen in jeder Phase des Gebäudelebenszyklus auszeichnen. heroal Systeme werden in Deutschland entwickelt und gefertigt.

Weitere Informationen unter www.heroal.de.

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG

Österwieher Straße 80
33415 Verl (Deutschland)

Pressekontakt:

Kemper Kommunikation
Kirsten Kemper
Am Milchbornbach 10
51429 Bergisch Gladbach (Deutschland)
Tel.: +49 2204 9644808
E-Mail: info@kemper-kommunikation.de

Social Media:

Facebook: <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>
<https://www.facebook.com/heroal.international>
Instagram: <https://www.instagram.com/heroal>
Pinterest: <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann>
YouTube: <https://www.youtube.com/user/heroalVerl>
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg>
XING: <https://www.xing.com/pages/heroal>